

ABSTRAK

Skripsi ini diberi judul, “**IMPLIKASI SABAR DALAM KISAH NABI AYYUB AS (Studi Tafsir Tematik)**”.

Al-Qur’an berisi tentang berbagai hal, mulai dari masalah ibadah, perbuatan manusia, hari akhir, sejarah, ilmu pengetahuan serta kisah-kisah orang terdahulu. Sebagai produk wahyu, kisah dalam al-Qur’an bukanlah sembarang kisah. Kisah tersebut memiliki tujuan luhur, yakni menyampaikan pesan-pesan al-Qur’an untuk mengajarkan, membimbing dan mengingatkan manusia untuk dapat mengikuti perintah Allah SWT, sesuai dengan petunjuk al-Qur’an. Kisah para nabi merupakan bagian terbesar dari kisah-kisah yang terdapat dalam al-Qur’an. Salah satu nabi dan rasul yang diceritakan dalam al-Qur’an adalah Nabi Ayyub AS. Allah SWT mengisahkan tentang seorang hamba dan rasul-Nya, yaitu Nabi Ayyub AS, beserta ujian yang diberikan kepadanya, berupa sakit kulit, kehilangan harta dan anak-anaknya. Namun, beliau tetap taat dan sabar dalam menghadapi ujian yang Allah SWT berikan kepadanya.

Sabar merupakan akhlak mulia yang sulit dilakukan karena menahan diri dari suatu hal yang tidak disukai, misalnya; sabar dalam kemiskinan, sabar dalam menghadapi ujian, sabar ketika sakit dan sabar dari segala sesuatu yang menyakiti. Salah satu solusi untuk memperkuat keimanan adalah dengan bersabar dalam menghadapi ujian. Penelitian ilmiah ini berusaha mengajak pembaca untuk mengetahui lebih mendalam mengenai implikasi sabar dalam kisah Nabi Ayyub AS. Secara khusus, penelitian ini terdiri dari tiga permasalahan pokok, yaitu; inventarisasi dan tematisasi ayat-ayat tentang Nabi Ayyub AS, kisah Nabi Ayyub AS dan konteksnya terhadap masa Nabi Muhammad SAW serta implikasi kisah Nabi Ayyub AS secara teologis.

Penulis menerapkan metode pustaka (*Library Research*) dalam penelitian ini, yaitu metode pengumpulan data dengan menggali informasi pada buku maupun karya ilmiah lainnya. Kemudian, permasalahan tersebut akan dijabarkan dengan pendekatan metode *maudhu’i* dengan cara menghimpun ayat-ayat tentang Nabi Ayyub AS dan membahas penafsiran mufassir.

Kesimpulan teoritis dalam penelitian ini menunjukkan bahwa implikasi sabar dalam kisah Nabi Ayyub AS dapat menjadi pelajaran bagi umat manusia. Implikasi sabar dalam kisah Nabi Ayyub AS berupa kesadaran ilahiyah, kesadaran insanियah serta komitmen dan pertolongan Allah SWT.

Kata Kunci: Implikasi, Nabi Ayyub AS, Sabar, Ujian